

23405 RESOLUCION de 5 de agosto de 1986, de la Universidad de Extremadura, por la que se completa la de 14 de julio de 1986 («Boletín Oficial del Estado» de 2 de agosto), convocando a concurso plazas de Cuerpos Docentes Universitarios.

Advertidas omisiones en el texto de mencionada resolución, se completan a continuación los datos correspondientes a las siguientes plazas:

Referencia concurso: 6/17. Cuerpo al que pertenece la plaza: Profesores Titulares de Universidad. Área de conocimiento: «Psiquiatría». Clase de convocatoria: Concurso de méritos.

Referencia concurso: 6/44. Cuerpo al que pertenece la plaza: Profesores Titulares de Escuelas Universitarias. Área de conocimiento: «Expresión Gráfica en la Ingeniería». Clase de convocatoria: Concurso. Número de plazas: Una.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Badajoz, 5 de agosto de 1986.-El Rector, Antonio Sánchez Misiego.

23406 RESOLUCION de 11 de agosto de 1986, de la Universidad de Oviedo, por la que se publica el nombramiento de Comisiones que han de juzgar los concursos a Cuerpos Docentes Universitarios.

De acuerdo con el artículo 6.º 8 del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» de 26 de octubre), este Rectorado ha resuelto nombrar los miembros de las Comisiones, titulares y suplentes, que han de juzgar los concursos para la provisión de plazas de Profesores titulares de Escuelas Universitarias.

ÁREA DE CONOCIMIENTO: «ESTADÍSTICA E INVESTIGACIÓN OPERATIVA»

Comisión titular:

Presidente: Gil Alvarez, Pedro Angel, Catedrático de la Universidad de Oviedo.

Vocal Secretario: Vaamonde Liste, Andrés Antonio, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Santiago.

Vocales: Martínez de León, José, Catedrático de Escuela Universitaria de la Universidad de Murcia; Romero Martínez, Leocadia, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Murcia; Palacios González, Federico, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Granada.

Comisión suplente:

Presidente: Girón González-Torre, Francisco, Catedrático de la Universidad de Málaga.

Vocal Secretario: Hermángomez Cristóbal, Francisco, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocales: Cristóbal Cristóbal, José, Catedrático de la Universidad de Zaragoza; Gutiérrez Pérez, José María, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Cádiz; Martín Ciudad, Natividad, Profesora titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Extremadura.

ÁREA DE CONOCIMIENTO: «LENGUAJES Y SISTEMAS INFORMÁTICOS»

Comisión titular:

Presidente: Ramos Salavet, Isidro, Catedrático de la Universidad Literaria de Valencia.

Vocal Secretario: Santana Suárez, Octavio Félix, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Las Palmas.

Vocales: De la Puente Alfaro, Juan Antonio, Catedrático de la Universidad Politécnica de Valencia; Verges Díaz, Jesús, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad de Santander; Hurtado Merele, Tomás, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid.

Comisión suplente:

Presidente: Vaquero Sánchez, Antonio Ramón, Catedrático de la Universidad Complutense de Madrid.

Vocal Secretario: Sanchis Marco, Francisco, Profesor titular de Escuela Universitaria de la Universidad Politécnica de Valencia.

Vocales: Portaencasa Baeza, Rafael, Catedrático de Universidad de la Universidad Politécnica de Madrid; Cuevas Agustín, Gonzalo, Profesor titular de la Universidad Politécnica de Madrid; Troya Linero, José María, Profesor titular de la Universidad Complutense de Madrid.

Oviedo, 11 de agosto de 1986.-El Rector, Alberto Marcos Vallauré.

ADMINISTRACION LOCAL

23407 RESOLUCION de 28 de mayo de 1986, del Ayuntamiento de Hinojal, sobre convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar de Administración General, vacante en la plantilla, por el sistema de concurso-oposición.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 120, de fecha 27 de mayo, se publican íntegramente las bases de la convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar de Administración General, aprobado por acuerdo plenario de 8 de marzo de 1986.

Dicha plaza está encuadrada en el grupo de Administración General y dotada con el sueldo correspondiente al grupo «D».

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las instancias se presentarán en el Registro General del Ayuntamiento de Hinojal (Cáceres), o bien por el procedimiento previsto en la Ley de Procedimiento Administrativo.

Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Cáceres».

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 97, 1, de la Ley 7/1985, de 2 de abril.

Hinojal, 20 de agosto de 1986.-El Alcalde, Pedro Moreno Breña.-14.201-E (65800).

23408 RESOLUCION de 31 de julio de 1986, del Ayuntamiento de Bimenes, referente al concurso-oposición restringido para provisión de una plaza de Administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial del Principado y de la Provincia de Asturias» número 188, de fecha 13 de agosto de 1986, se publican las bases del concurso-oposición restringido para la provisión de una plaza de Administrativo de Administración General, perteneciente al grupo D, y que se encuentra vacante en la plantilla de personal de esta Corporación.

Las instancias, dirigidas al señor Alcalde-Presidente del Ayuntamiento, podrán presentarse en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relacionados con la presente convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial del Principado de Asturias» y tablón de anuncios de esta Corporación.

Bimenes, 20 de agosto de 1986.-El primer Teniente Alcalde, Rufino Montes Montes.-14.192-E (65791).

23409 RESOLUCION de 18 de agosto de 1986, de la Diputación Provincial de Castellón de la Plana, referente a la convocatoria para la provisión de las plazas que se mencionan.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Castellón» número 97, de fecha 14 de agosto de 1986, se publican las convocatorias de concurso libre y concurso-oposición para cubrir en propiedad las plazas que a continuación se relacionan, vacantes en las Plantillas de Funcionarios de Carrera y Laboral de la excelentísima Diputación Provincial de Castellón de la Plana.

Las instancias solicitando tomar parte en dichas convocatorias podrán presentarse en el Registro General de la Diputación Provincial de Castellón, o bien de conformidad con la Ley de Procedimiento Administrativo, durante veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Se hace constar expresamente que los restantes anuncios sólo se insertarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Castellón», y tablón de edictos de la Diputación.

Plantilla de Funcionarios de Carrera: Dos plazas de Auxiliar de Artes Gráficas, concurso libre.

Plantilla laboral: Nueve plazas de Ordenanza, concurso-oposición.

Castellón de la Plana, 18 de agosto de 1986.-El Presidente, Francisco Solsona Garbí.-El Secretario accidental, Miguel González Taús.-14.271-E (66004).